

Au cœur des problématiques liées au respect de l'environnement le SICTOMU, en concertation avec la Ville d'Uzès et les Haras Nationaux, ont décidé depuis 2014 de faire réaliser la collecte du verre des restaurateurs et cafetiers du centre-ville par un véhicule hippomobile durant la saison estivale.

Dans ce contexte, cette initiative née de la volonté de quelques passionnés souhaitant réintroduire le cheval en ville, permet d'offrir un service pleinement intégré dans une dynamique durable.

Au-delà, et du fait de l'image positive véhiculée par le cheval, cette démarche a aussi pour objectif d'impacter le comportement des citoyens, petits et grands, en les sensibilisant et en les remobilisant à l'intérêt du tri des déchets.

Le verre se recycle à l'infini, profitons-en!







